

# Wakapolsek Cileunyi pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Pemilu di Wilayah Cilengkrang

Cileunyi - [CILEUNYI.ARNESSIO.COM](http://CILEUNYI.ARNESSIO.COM)

Feb 13, 2024 - 14:37



*Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. pimpin apel kesiapan pengamanan TPS Pemilu 2024 di halaman Mapolsubsektor Cilengkrang*

Cilengkrang - Menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024, Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Laksanakan apel pagi untuk mengecek kesiapan pengamanan tempat pemungutan suara (TPS) dalam rangka Pemilu Tahun 2024, bertempat di Halaman Mapolsubsektor Cilengkrang Komp. Pasirjati Desa

Jatiendah Kecamatan Cilengkrang Kabupaten Bandung. Selasa (13/2/2024)

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. bahwa Pelaksanaan Apel Kesiapan Pengamanan TPS dalam rangka Pemilu Tahun 2024 sebagai bentuk persiapan agar terlaksananya Pemilu Tahun 2024 yang damai, aman dan kondusif untuk mewujudkan demokrasi yang bermartabat, kata Wakapolsek

Pada kegiatan tersebut Wakapolsek Cileunyi memberikan arahan kepada anggota untuk mengecek kembali perlengkapan guna mendukung tugas pengamanan di lokasi TPS masing-masing.

Selanjutnya AKP Saep Balya, S.H. memastikan bahwa seluruh personil telah memahami tugas dan tanggung jawab mereka dengan baik.

Ia juga memberi arahan kepada para petugas pengamanan TPS yang terdiri dari personel Polsek Cileunyi dan BKO Polda Jabar agar berpartisipasi aktif menjaga situasi kamtibmas di wilayah Polsek Cileunyi agar tetap aman dan kondusif menjelang Pemilu tahun 2024 ini.

"Saya berharap masyarakat dan peserta pemilu 2024 tetap menjaga situasi dan kondisi keamanan di wilayah Hukum Cileunyi dalam pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan aman dan damai, sampaikan kepada masyarakat bahwa polri akan mengawal proses Demokrasi berjalan aman." Harapnya

Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama pelaksanaan pemilihan umum selain itu kami himbau kepada seluruh anggota untuk melaksanakan tugas dengan sungguh – sungguh dan penuh rasa tanggung jawab.

Selesai melaksanakan apel personel Polsek Cileunyi langsung bergeser menuju gudang Logistik Pemilu 2024 di Kecamatan Cilengkrang untuk melaksanakan pengamanan dan pengawalan pergeseran kotak suara dari PPK Kecamatan menuju PPS dengan penuh tanggung jawab hingga sampai di tujuan.

